

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS.- El presidente municipal priísta de Tuxpan, Veracruz, Raúl Ruiz Díaz, dejó la casa limpia para su sucesor. Las ventajas observadas por la calificadora Fitch Ratings, van desde los créditos contratados con cobertura de tasa de interés y a tasa fija y la ausencia de contingencias relacionadas con pensiones u organismos descentralizados, hasta fuertes expectativas del crecimiento del puerto.

Sin embargo, hay debilidades como una actividad financiera volátil y débil por un gasto corriente crecimiento y una liquidez paupérrima. No hay un esfuerzo por captar más impuestos y la inversión en infraestructura se realiza con deuda, que al 2015 sumó 277 millones de pesos, donde se empeñan los recursos etiquetados. Limpia la casa, pero con la basura debajo dela alfombra.